

Medical Valley EMN e.V. · Henkestraße. 91 · 91052 Erlangen, Bavaria, Germany

Herr Chenchao Liu  
SILREAL  
Erika-Mann-Str. 17  
80636 München

**Medical Valley EMN e.V.**

Henkestraße 91  
91052 Erlangen  
Bavaria, Germany

Fon: +49 (0) 9131 9 16 17 - 0  
Fax: +49 (0) 9131 9 16 17 -18  
[www.medical-valley-emn.de](http://www.medical-valley-emn.de)

Erlangen, March 20, 2019

### Referenzschreiben für Herrn Chenchao Liu

Im Rahmen der dreiteiligen Medical Valley-Veranstaltungsreihe "Marktzugang China" trat Herr Liu im Februar 2019 an zwei Terminen als Key Note Speaker auf, um als China-Experte sowohl über das Potenzial des chinesischen Gesundheitsmarkts als auch über die Business Etikette zur Geschäftsanbahnung zu referieren.

Herr Liu überzeugte einerseits durch sein professionelles Auftreten und seine sauber recherchierte Präsentationen. Andererseits konnte er insbesondere durch sein breites Fachwissen im Bereich des chinesischen Gesundheitswesens höchst anschaulich Potenziale und Risiken für deutsche Medizintechnikunternehmen aufzeigen, sich auf diesem Markt zu engagieren. Als chinesischer Unternehmer mit Sitz in Deutschland profitiert Herr Liu insbesondere von seinem über Jahre hinweg gewonnenem Know-How dezidierte Unterschiede in der Geschäftsanbahnung zwischen chinesischen und deutschen Unternehmen augenscheinlich zu benennen und Lösungsmöglichkeiten aufzuzeigen. Dies konnte er in beiden Vorträgen hervorragend umsetzen.

Folglich können wir Herrn Liu ausdrücklich als ausgewiesenen Experten für China-relevante Fragestellungen empfehlen und würden uns freuen ihn bald wieder als Redner begrüßen zu dürfen.

Kind regards



Dr. Martin Reimer

Medical Valley EMN e.V.

Medical Valley EMN e.V. · Henkestraße. 91 · 91052 Erlangen, Bavaria, Germany

Herr Chenchao Liu  
SILREAL  
Erika-Mann-Str. 17  
80636 München

**Medical Valley EMN e.V.**

Henkestraße 91  
91052 Erlangen  
Bavaria, Germany

Fon: +49 (0) 9131 9 16 17 - 0

Fax: +49 (0) 9131 9 16 17 -18

[www.medical-valley-emn.de](http://www.medical-valley-emn.de)

Erlangen, March 20, 2019

### **Letter of Recommendation for Mr Chenchao Liu**

During the three-part Medical Valley event series "Market Access in China" in February 2019, Mr Liu acted as Key Note Speaker on two dates in order to speak as a China-expert about the potential of the Chinese healthcare market and to give a talk on business etiquette for business initiation.

Mr Liu convinced on one hand by his professional manner and his well-researched presentations. On the other hand, his broad expertise in the field of Chinese health care enabled him to clearly demonstrate the potential and risks for German medical technology companies to get involved in this market.

As a Chinese entrepreneur based in Germany, Mr Liu benefits in particular from the know-how he has gained over the years in clearly naming differences in business development between Chinese and German companies and pointing out possible solutions. He was able to implement this excellently in both lectures.

Therefore, we can strongly recommend Mr Liu as a proven expert on China-relevant issues and look forward to welcoming him back soon as a speaker.

Kind regards



Dr. Martin Reimer

Medical Valley EMN e.V.